
開催日:令和５年１２月８日(金）

通告順 質問者 件　　名 要　　　旨

①現在の浦臼町の商工業、特に飲食業についての問題をどのように考えて

いるか。

②何か対策や支援策等を考えることはできるか。

小中学校のエアコン設置の

進捗状況

９月定例会において一般質問のあった小中学校のエアコン設置について、

進捗状況は。

持続可能な農業の地図を

農地法の見直しにより、これからの農地の流動が大きく変わろうとしてい

る。地域計画の策定状況は進んでいるのか。また、農地の出し手と受け手

への説明をどのようにしていくのか。現在の進捗と今後の対応を伺う。

①義務教育学校について、近隣市町村の取り組み状況は。

②本町が取り組んだ場合のメリット・デメリットは。

③本町としての義務教育学校の必要性について、どう考えるか。

明年の次期改選期を控えて
来年４月には改選期を迎えるが、1期目を振り返り、反省点があれば伺い

たい。また、次期に向けた決意を伺う。
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